
Jahresbericht TK 2021 - 2022

Alles hat ein Ende!

Meine aktive Tätigkeit im Skiclub Rothrist endet. Im Herbst 2017 habe ich das Amt des TK-Chef übernommen. Wichtige Aufgaben konnte ich erledigen und mich in das Vereinsleben einbringen. In den 5 Jahren habe ich den Skiclub, nach all meinen Jahren als Teilnehmer und Skileiter, noch einmal intensiver erleben dürfen. Wie kommt eigentlich das Jahresprogramm zustande? Wer arbeitet alles für den Skiclub? Welches sind die Dreh- und Angelpunkte? Wo werden Entscheidungen gefällt? Die Zusammenhänge zu verstehen ist am Anfang nicht immer einfach, aber ich wurde sehr gut aufgenommen und habe mich stets als ein Teil unseres Skiclubs gefühlt. Zusammen konnten wir uns den alltäglichen Fragen stellen und neue Lösungen erarbeiten: Was ist unsere Aufgabe in der Gesellschaft? Tun wir genug für die Jugend? Ist unser Angebot noch zeitgemäss?

Neues schaffen und Bewährtes beibehalten!

Für die Umsetzung dazu wird im Verein viel gearbeitet. Ob praktisch mit den Händen, unterstützend beim Sportunterricht und Coaching oder mit viel Grips für den Blick in die Zukunft. Hinter den Kulissen werden die dazugehörigen Aktivitäten herausgearbeitet, geplant und durchgeführt. Der bunte Strauss an Angeboten macht unseren Skiclub aus! Deshalb habe ich den Skiclub als aktiven und lebendigen Verein erlebt.

In diesem Vereinsjahr durfte ich einmal mehr diese zahlreichen Angebote der TK-Leiter entgegennehmen und im Jahresplan einordnen.

Herzlichen Dank an alle Organisatoren der Anlässe! Sei es im Winter, auf und neben den Pisten, regelmässig im Wald oder in der Halle und im Sommer in den Bergen. Ich glaube, wir haben für jeden etwas passendes zu bieten.

Leider mussten einige Aktivitäten wegen Schneemangel oder schlechtem Wetter abgesagt werden. Der Grossteil der geplanten Anlässe konnten von unseren Organisatoren jedoch angeboten werden. Beachtet auch den Jahresbericht des Tourenchefs Peter Jakob.

Nach zwei schwierigen Jahren war es an der Zeit, die Gemeinschaft wieder zu pflegen und zu geniessen.

Wie geht es in der Zukunft weiter?

Wir sind in der glücklichen Lage, dass wir einen super Nachfolger für das Amt des TK-Chefs gefunden haben. Cyrille Stalder wird die TK ab der Clubversammlung 2022 führen und das Jahresprogramm für den Skiclub zusammenstellen. Die offizielle Amtsübergabe wird bei der Clubversammlung stattfinden.

Im Tourenwesen wird Peter Jakob die Saison 2022/23 mit der Unterstützung von Wolfgang Hacker planen. Die Hauptleitung kann Wolfgang erst nach seiner Ausbildung zum Skitourenleiter übernehmen. Dazu wünschen wir ihm viel Spass und Erfolg. Ich freue mich über diesen super Ersatz in der Technischen Kommission.

Ich möchte mich für die aktive Zeit im Skiclub herzlich bedanken. Bereichert verlasse ich den Vorstand und behalte die guten Freundschaften, die ich in den Jahren knüpfen durfte.

Bleibt dran!
TK Daniel Schweizer